

Fecha: 23-02-2025 Medio: La Estrella de Chiloé

Supl. : La Estrella de Chiloé Tipo: Noticia general

Título: Plan Bicentenario: turismo y desarrollo de Chiloé

Pág.: 4 Cm2: 138,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

No Definida

## **COLUMNA**

Danitza Ortiz Viveros, seremi de Gobierno de Los Lagos

## Plan Bicentenario: turismo y desarrollo de Chiloé

A menos de un año del Bicentenario de Chiloé, la expectativa sobre el Plan Bicentenario, la inversión del Estado y las iniciativas que se enmarquen en esta conmemoración sigue aumentando. Bajo ese contexto, recibimos la visita del ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau Veloso, en la provincia de Chiloé.

El Plan Bicentenario es una propuesta que contempla una inversión importante concentrada mayoritariamente en las carteras de Culturas, Obras Públicas y Economía, las cuales, a pesar de concentrar la inversión, comulgan con otras carteras en iniciativas de turismo, educación, conectividad, vivienda, entre otras.

En concreto, el Ministerio de Economía, bajo su propuesta bicentenario, ha comprometido alrededor de 8 mil millones de pesos para acciones en la línea de turismo, de fomento productivo y de la pesca artesanal junto a la pequeña acuicultura. Recursos que serán distribuidos desde el 2025 al 2027 con una profunda lógica de asociatividad y colaboración, tanto desde el sector público como privado. Por su parte, en septiembre del 2024 el Ministerio de Obras Públicas comprometió 200 mil millones de pesos para el Plan Bicentenario, con foco prioritario en mejorar las condiciones de conectividad del Archipiélago.

Toda esta planificación no es nueva ni mucho menos desconocida para los diez alcaldes de la provincia. Pues

su construcción y los resultados de la propuesta responden a las necesidades planteadas por las autoridades municipales en mesas
de diálogo desarrolladas con actores locales y
regionales. Esto claramente se traduce en la
voluntad desde los municipios, del Gobierno
y del sector privado, por dar el realce que corresponde al Bicentenario de Chiloé.
Este bicentenario es una oportunidad para el
turismo y el desarrollo económico de Chiloé,
pero a la vez es un gran desafío para seguir
trabajando en conjunto en un plan estratégico que no solo guarde la esencia chilota sino
que también impulse el crecimiento turístico, agrícola y económico.

